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みなさまとの対話を江東区のまちづくりに反映しています。

江東区のまちづくりや議会に関する情報について
皆様とざっくばらんに対話する、
気軽な区政報告座談会「あやこcafe」を2011年から
毎月欠かさず(合計140回)開催しています。
現在はコロナ対策のため、オンラインで開催しています。
最新の開催情報は、
鈴木あやこホームページ・SNSにてお知らせします。
QRコードから開催情報を御覧いただき、
ぜひご参加いただけると幸いです。

鈴木あやこ区政報告座談会「あやこcafe」1 2

あやこcaféのページ

耳で聴く区政報告「ほぼ週刊あやこcafeラジオ」を
毎週日曜に配信しています！

Stand.fm版Youtube版

江東区のまちづくり、区議会のことをわかりやすくお伝えするため、
音声による区政情報発信「ほぼ週刊あやこcaféラジオ」を
毎週日曜に放送しています。
約１０分間の放送を、YouTube、
インターネットラジオStand.fmから配信しています。
お持ちのスマホやPCなどから、お気軽にお聴きください。

2023年5月1日より江東区議会議員
4期目の活動がスタートします！

2023年４月23日投票、24日開票の江東区議会
議員選挙において、再選を果たすことができまし
た。2023年５月１日より、江東区議会議員として
の4期目としての議員活動がスタートします。
応援頂いている皆様への感謝を忘れず、働く女性
の目線で、江東区民の皆様との対話を重ね、「働く
世代のワークライフバランスの応援」を中心とした
政策の実現のため、全力を尽くしてまいります。
4期目も引き続き、ご指導賜りますよう何卒よろし
くお願いいたします。

江東区議会 令和5年
第２回臨時会 開催案内

改選後、初めてとなる江東区議会臨時
会は、5月24日１３時～開催予定です。
議長・副議長人事・会派構成、所属委
員会等が臨時会の中で決定する予定
です。
次号の区議会レポートにて、ご報告さ
せて頂くほか、江東区議会ホームペー
ジにも掲載される予定です。

☆江東区議会ホームページ
https://www.city.koto.lg.jp/ac/gikai/ 

議会報告
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鈴木あやこ
鈴木あやこ ホームページ
http://www.suzukiayako.com
twitter
twitter.com/ayako_suzuki

鈴木あやこ
YouTube
チャンネル

1975年生まれ。江東区猿江・潮見を経て豊洲在住。
成城大学卒業。早稲田大学大学院修了。
NTTドコモを経て、2011年から江東区議会議員3期12年。
2023年4月4期目に当選。
日本最大の政策コンテスト、マニフェスト大賞実行委員長。
趣味は料理、登山、水辺歩き。
区政報告会「あやこcafe」毎月開催。
耳で聴く区政情報「ほぼ週刊あやこcafeラジオ」毎週配信。
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江東区議会議員

鈴木あやこ
働く世代のワーク・ライフ・バランスを
応援します！
● 江東区議会議員4期目の活動がスタートします！
● 議会報告：江東区議会令和５年第２回臨時会 開催案内
● 鈴木あやこ区政報告座談会
  「あやこcafé」・「ほぼ週刊あやこcaféラジオ」のご紹介
● 鈴木あやこの重点政策「子育て政策編」
● 江東区で学校給食無償化、実現へ！
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鈴木あやこの政策

働く世代のワーク・ライフ・バランスを応援します！

江東区では、2023年（令和５年度）中の学校給食無償化を発表しました。
このほかにも、子育てに優しい政策が多く発表されています！

江東区のこどもたちやお年寄りが安心して暮らしていくためにも、
現役世代が働きながら地域社会に関わりを持てるまちづくりを目指します！

〈政策１〉 子どもたちの未来のために
　①仕事と子育ての両立　②待機児童の解消
　③子育て支援の充実　④児童虐待のない社会へ

〈政策２〉 お年寄りの元気と安心のために
　①高齢者を地域で見守るまちづくり
　②元気な高齢者の活躍支援

〈政策３〉 地下鉄8号線沿線まちづくりと　　　　 オリンピックレガシーを活かした新しいまちづくり
　①地下鉄8号線(豊洲~住吉間)沿線まちづくりと臨海地下鉄の推進
　②江東湾岸エリアの持続的な発展とオリンピックレガシーの継承
　③公営住宅などの建替えに伴う、新しいまちづくりの推進

〈政策4〉 ICT活用による区民サービスの向上
　①子育て・教育・医療・防災分野など行政サービスのオンライン化・DXの推進　
　②ICTの活用による行政の効率化と区政の「見える化」の推進

鈴木あやこの政策を
動画で紹介しています。

江東区で学校給食無償化実現へ！
これらの政策は、私自身が議会
の質問や、所属する会派「民政ク
ラブ」の政策要望などの議会活
動を通じて推進してきたものが
取り入れられたものです。
各会派、議員からの質問・提案が
多く、議会全体で推進してきた
政策でもあります。
みなさんのご要望が形になって本当に嬉しく思います。
鈴木あやこはこれからも子育てに優しい江東区の実現に向
けて取り組んでいきます！

4月から

8月から

7月実施予定

令和6年3月

● 子ども医療費助成を高校生相当まで拡大

● 子育て世帯へ電子クーポン3万円分を配付

● ひとり親家庭に家事・育児サポーターを派遣

● 返済不要の給付型奨学資金制度を創設

● 有明に“こども図書館”を開設

11～12月募集予定

鈴木あやこの重点政策② ～子育て政策編～

本区議会レポートでは、鈴木あやこの重点政策についてお話しします。
第２回目は「子育て政策について」インタビュー形式でご紹介いたします。

子育て支援政策を訴えていこうと思ったきっかけを教えてく
ださい
区議会議員になる前、NTTドコモの法人営業部門で働いてい
ました。その当時、仕事と子育てが両立できる社会を実現する

ことが、ワークライフバランスの実現の意味でも必要であると痛感
しました。都市部では
待機児童も深刻で、保
育園に入れないことで
仕事と子育ての両立に
困難を感じる女性が多
く、当時の江東区の待
機児童も300人を超え
ていました。この課題解
決のため、待機児童対

策や子育て支援政策を政治的アプローチで変えていく必要がある
と考え、働きながら大学院で政治を学び、ワークライフバランス政
策を研究し、マニフェストを作成しました。そして、江東区議会議員
に立候補し、2011年から3期12年間、区議会議員を務めています。

鈴木あやこさんのこれまでの活動実績を
教えてください。

江東区議会議員として、待
機児童対策や子育て支援

の充実などに取り組んできまし
た。具体的には、保護者と区との
保育政策に関する意見交換会や
保活セミナーの開催、保育園入園
相談などを行い、新聞社主催のセ
ミナーで講師として登壇して江東
区の保育園事情について講演を
行いました。また、マタニティを応
援するマークの普及促進なども
行っています。

子育て支援政策を通じて、
鈴木あやこさんの政策実現にかける思いと意気込みを教えて
ください。
私は区民の声を聴きながら、3期12年間にわたって子育て支
援の充実や待機児童対策などに取り組んできました。その結

果、江東区の待機児童ゼロの実現や子育て支援環境の充実など、
政策を前進させることができました。引き続き、働く世代のワークラ
イフバランスの応援として、子育て支援政策に取り組んでいきます。
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新聞社主催の子育てイベントに登壇

男性の育児参画を支援する
「マタニティを応援するマーク」の普及を推進


